

枝高の風 第6号

発行者

北海道枝幸高等学校



8月24日～25日に2学年がインターンシップを実施しました。

生徒たちは、学校の外で様々な人と接する機会に緊張しながらも、指示をよく聞き、一生懸命実習に臨んでいました。事業所の皆さん本当にありがとうございました。授業の中だけでは見られない表情や、新たな一面をたくさん発見することのできた2日間でした。

この経験を契機として、「働く」ということに考えを深め、これから本格化する進路活動に向けて意識を新たにしてくれたらと期待しています。

町内36事業所の方々の多大なるご協力のもとに、無事実施することができました。ありがとうございました。

私は今回のインターンシップで枝幸町国民健康保険病院に実習させていただきました。私は今回の実習でたくさんのことを学びました。その中でも特に印象に残っているのがリハビリテーション科です。リハビリテーション科では先生や患者さんに様々なお話ををしていただきました。今回の実習の経験をこれからの中学校生活や進路活動に活かしていきたいと思います。(2年A組 金野冬弥)



枝幸町国民健康保険病院



トヨタカローラ道北



枝幸保育所

私は今回のインターンシップで枝幸保育所に行きました。

普段あまり子どもと関わる機会がないので緊張しましたが、子ども達から話しかけに来てくれたのですぐに慣れることができました。今まで苦手だった子どもと関わることを、インターンシップを通じて好きになることができました。この実習で学んだことを今後の学校生活や進路活動に生かしていこうと思います。

(2年A組 藤田瑠奈)



枝幸警察署



三浦書店



枝幸消防署



枝幸郵便局

私は今回のインターンシップで枝幸郵便局に行きました。そこで窓口業務の体験をさせて頂きました。初めてのことばかりで緊張しましたが、一番大切なことは笑顔で挨拶することだと感じました。また、郵便物の仕分け方法や仕組みを教えて頂き、普段何気なく利用している郵便局ではたくさんの職員の方が働いていることを知りました。

この体験を将来の就職選択に活かせるようになりたいと思います。郵便局職員の皆さん、お忙しい中二日間ありがとうございました。

(2年B組 清水咲希)

私は今回のインターンシップで株式会社テクノス北海道枝幸事業所に行ってきました。

株式会社テクノスは下水処理や浄水場など水に関する会社です。

普段見られないような場所を見学させていただき、水の処理の仕方や水道水などの日常で使う水の作り方などを学びました。

今回のインターンシップで学んだことをこれからの学校生活や進路活動に活かしていきたいと思います。

(2年B組 日野凌真)



株式会社テクノス



枝幸町商工会